

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat, ridho dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul **“Pembelajaran Kontekstual (*Contekstual Teaching Learning*) pada Materi Hibridisasi, untuk Meningkatkan Nilai Kognitif Psikomotor dan Afektif Siswa di SMP Negeri 2 Delitua”**.

Permulaan yang baik umumnya berakhir baik, akhir yang baik akan memberikan kebahagiaan dan kepuasan. Pekerjaan yang dimulai, dengan niat yang baik membuat peneliti mendapat respon dari sebagian *stakeholder*, hal ini berdampak kepada kesempurnaan tesis ini.

Dalam mengerjakan tesis ini penulis begitu banyak mendapatkan masukan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik M.Pd, Rektor Universitas Negeri Medan, bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea M Pd direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan, juga pendahulu, pendahulunya.
2. Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd sebagai dosen pembimbing I, dan ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si sebagai dosen pembimbing II, dan notulen, yang telah membimbing, memberikan masukan dan arahan selama menyelesaikan tesis ini.
3. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, ketua program studi biologi/ dosen, bapak Dr. rer nat Binari, Manurung, M.Si, bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D., bapak Prof Busmin Gurning M.Pd, bapak Prof. Dr. Herbert si Pahutar, bapak Ir. Haikal Msi, bapak Prof.Dr. Ir. M. Rafiqi, dan bapak Prof. Dr Badiran M.Pd, Dra Meida, selaku narasumber/dosen yang telah memberi ilmunya demi pencerahan.

4. Bapak Drs. Zulkipli Simatupang, M.Pd. Sebagai *validator* instrumen penelitian Pembelajaran kontekstual pada topik *hibridisasi*, untuk meningkatkan nilai *kognitif*, nilai *psikomotorik*, dan nilai *afektif* siswa.
5. Seluruh civitas Universitas Negeri Medan yang terlibat langsung ataupun tidak langsung, dan sahabat mahasiswa Pascasajana Biologi angkatan XVII.
6. Ibunda T Ritonga, ayahanda almarhum H. Mgr. Syaifin Dalimunthe, almarhum Hasan Basri S.Pd, ex suami saya, juga ayahanda dari ananda Meutia Mirnanda Aulia ST, Ali Abdi Ridha, Nauli Nurul Suhaida, A.Md, dan keluarga besarnya
7. Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Delitua bapak Drs. H. Akhiruddin Tanjung, M.Pd, rekan sejawat, ibu Kepala Dinas Saadah Lubis, S.Pd, M.AP dan jajarannya, bapak dan Ibu DF, civitas DBE3, dan civitas USAID, Bapak/Ibu kepala BLH/ Laboratorium Lingkungan Sumatera Utara, Ibu ketua Green Teaher, Bapak Bupati, Gubernur, dan *stake holder* lainnya.

Untuk *Stakeholder* yang membantu, memberi jasa, memotivasi, dan memberi pengorbanan, dan doanya dalam penyelesaian tesis ini, semoga Tuhan Yang Maha Esa merodhoi aktivitas kita dan senantiasa memberikan balasan yang berlipat ganda pada kita semua.

Akhirnya peneliti sangat mengharapkan kritik, saran serta solusi, demi kesempurnaan tesis ini. Kepada Allah peneliti berdoa, semoga tesis ini bermanfaat bagi kita. Amin

Medan Februari 2013

Penulis/Peneliti

Ani (089173025)